



Reunión preparatoria para el Geolodía que se celebrará mañana. :: WORD

'Geología y vino', temática del Geolodía que se celebra mañana

Las actividades organizadas se desarrollarán en la Sierra de Francia con la colaboración de la DOP Sierra de Salamanca

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Geolodía de la provincia de Salamanca se celebrará mañana y este año tiene como objetivo la divulgación de la geología a través de un recorrido por el entorno geológico de la Denominación de Origen Protegida Sierra de Salamanca. La excursión se desarrollará a lo largo de 5 paradas distribuidas por la Sierra de Francia y está dirigida al público, en general. Se trata de una propuesta que se celebra simultáneamente en todas las provincias de España y que

este año vuelve a congregarse en Salamanca a más de 100 personas.

El Geolodía 2017 está coordinado por la Sociedad Geológica de España en colaboración con otras entidades como el IGME, la Universidad de Salamanca, la Diputación o el Museo de la Falla de Juzbado.

La edición del Geolodía 2017 se propone descubrir los entresijos geológicos y paisajísticos de un territorio rico en biodiversidad, etnografía y también especializado en la viticultura. Además del Parque Natural Las Batuecas-Sierra de Francia y la Reserva de la Biosfera Sierras de Béjar y de Francia, declarada por la Unesco en 2006, este amplio e intrincado territorio disfruta de la protección de su legado vitícola desde 2010 y es éste el motivo principal de la visita. Para ello, los geólogos de la Universidad de Salamanca y un nutrido grupo de

colaboradores proporcionará una visión general sobre las litologías y peculiaridades de los viñedos serranos, la razón de sus enclaves o técnicas para el análisis de los suelos.

La jornada arrancará a las 9:00 horas en Salamanca cuando dos autobuses iniciarán el periplo en dirección a la Sierra. La primera parada será junto a San Esteban de la Sierra para contemplar una buena panorámica de los paisajes serranos y, a continuación, se visitará el espectacular Lagar del Muñiquero labrado en un granito. Tras una comida campera, durante la tarde se visitarán varios viñedos situados en los entornos de Garcibuey para conocer de cerca los suelos y, finalmente, visitar la bodega Cámbrico, situada en el municipio de Villanueva del Conde. En este lugar se dará por concluido el Geolodía 2017 con una cata de vinos.